

Le sermon de circonstance a été prononcé par le R. P. Gonthier.

**Chez les Jésuites.** — Le 4 août, décédait, à l'Hôtel-Dieu du Précieux Sang, le R. P. Grail, jésuite, à l'âge de 64 ans et 5 mois.

Ses funérailles ont eu lieu jeudi, le 6 août, à la chapelle des R. R. Pères Jésuites ; la levée du corps fut faite par le R. P. Paquin, supérieur de la résidence de Québec, puis le clergé a récité l'office des morts. Après la récitation de l'office, une messe basse, ainsi le veulent les constitutions de l'Ordre, fut célébrée par le R. P. Paquin.

Au chœur avaient pris place : les Révérends Pères Désy, Jos. Lalande, Waddell, Lemay, Girard, S. J., de Québec ; Bisson et Laurendeau, S. J., de Montréal ; McCaffrey, S. J., New-York ; le R. P. Benoît, prieur du couvent des Dominicains de Québec ; le R. P. Rigaud, supérieur des Missionnaires du Sacré-Cœur ; le R. P. Alexis, du couvent des Capucins de Limoulou ; le R. P. Debeauquesne, supérieur de l'Œuvre du Patronage ; le R. P. Desmarais, de la cure des Oblats de Saint-Sauveur ; MM. les abbés François Pelletier, recteur de l'Université Laval ; U. Perron, des Sœurs de la Charité ; L. Garon, du couvent du Bon-Pasteur, et C.-A. Collet, autrefois de Mérici.

La dépouille mortelle a été ensuite conduite à la gare du Pacifique Canadien, pour être transportée au Sault au Récollet, où a eu lieu l'inhumation.

— Il y a eu aussi quelques changements dans le personnel des maisons des Jésuites à Québec.

Le R. P. Désy est nommé ministre de la Résidence.

Le R. P. Lefebvre, préfet des études et de discipline au Collège Sainte-Marie, est attaché à la Résidence en remplacement du R. P. Grail.

Le R. P. Ferron remplace à N.-D. du Chemin le R. P. Artus, retourné aux missions.

**Feu M. H. Roy.** — *La Semaine Religieuse* recommande aux prières de ses lecteurs l'âme de M. Hilaire Roy, décédé à Détroit, durant le cours de la semaine dernière.

M. Roy était le frère de S. G. Mgr P.-E. Roy, archevêque de Séleucie, directeur de l'Action Sociale Catholique. *La Semaine Religieuse* prie respectueusement l'archevêque de Séleucie d'agréer l'hommage de ses sympathies les plus sincères.

**Notes.** — La première retraite sacerdotale s'est ouverte, dimanche soir, et est prêchée par le R. P. Ernest-Marie, capucin.

— Dimanche après-midi, M. le curé H. Bernier, de Lauzon, a béni un Calvaire que l'on a érigé sur le bord du fleuve ; le sermon de circonstance a été prononcé par le R. P. Charland, dominicain.